

quinze jours la matité avait disparu, ainsi que la dyspnée. Moins de trois semaines après le traitement exclusif au Sirop Roche, le malade se promenait gaillardement dans toute la maison, gravissant sans effort un étage et jouant du piano avec passion. A cette époque la famille de mon patient fut appelée dans le Colorado et le malade put faire le voyage. J'ai su qu'il avait bien supporté ce voyage mais je n'ai pas eu de ses nouvelles depuis près d'un mois. Néanmoins, s'il a continué le traitement au Sirop de Thiocol, ainsi que je lui en ai fait la recommandation, je suis convaincu que son état s'est encore amélioré et je ne doute pas qu'il ne parvienne à la guérison complète.

Lorsqu'on constate des effets si prompts et si merveilleux sur un malade si gravement atteint que l'était mon jeune client, on ne peut que conclure à la prodigieuse efficacité d'un agent thérapeutique comme le Sirop Roche.

C'est donc un devoir pour moi de le recommander à mes confrères, et ce devoir, je l'accomplis avec un plaisir d'autant plus grand que je suis certain de rendre service aux praticiens consciencieux autant qu'à leurs malades.

DR HENRY.

Nous recommandons à l'attention de MM. les médecins le Sedlitz Abbott.

## TERATOLOGIE

Sur un nouveau monstre xiphopage vivant, du sexe masculin

(V. *Compte rendu de l'Académie de Médecine* p. 234.)

Les frères *Liou-Seng-Sen* et *Liou-Tung-Sen* sont nés en Chine le 2 janvier 1887. La localité de leur naissance, la ville de Nankong, est à une altitude peu élevée et dans une plaine. Or, il a été noté que ces sortes de monstres sont nés souvent dans des contrées montagnaises. C'était notamment le cas de *Maria-Rosalina*, opérée par le professeur *Chapot-Prévoist*.

Accouchement à terme, facile et normal, bien que la mère fut primipare. Le premier enfant est venu par la tête, le second par les pieds. C'est par un processus analogue que vinrent au monde les sœurs *Marie-Adèle* opérées par *Biaudet* et *Bugnion*, en Suisse.

Le volume de chacun des enfants était seulement un peu inférieur à celui d'un enfant ordinaire. Il n'y avait qu'un cordon ombilical et qu'un placenta.

La mère avait vingt ans lors de son mariage, le père dix-huit.

Rien à signaler dans les antécédents des parents. Le père jouit d'une excellente santé. Il affirme n'avoir jamais bu de l'alcool ni fumé de l'opium. La mère ne buvait que de l'eau et du thé. Elle n'avait jamais eu de fausse couche avant l'accouchement de ce monstre, et, depuis, elle n'a plus eu d'enfants à terme ou avant terme. Elle est, du reste, morte trois ans après la naissance du monstre, d'une maladie ayant duré dix jours, et dont on sait seulement qu'elle commença par